

## **Sarthe. Burban Palettes s'implante à Sablé**

ajouté le 26 janvier 2016 à 11h37

**Basée à Orléans, l'entreprise de revalorisation de palettes ouvre en septembre prochain une agence à Sablé-sur-Sarthe. Une dizaine de créations d'emplois est attendue dès cette année.**

Burban Palettes affine sa couverture dans l'Ouest. Déjà présent à Rennes et Nantes, le spécialiste de la palette bois veut mailler les Pays de la Loire depuis Sablé-sur-Sarthe. Avec cette 18<sup>e</sup> agence, ce groupe orléanais de 60 M€ de CA pour 450 salariés entend en effet se renforcer sur le triangle Le Mans – Angers – Laval. « Sablé est au centre de la zone, à 45 minutes de ces trois villes et avec une autoroute desservant Paris. Ce qui va nous faire aussi économiser des kilomètres en nous rapprochant de nos clients locaux », explique Didier Burban, P-dg et fondateur de l'entreprise en 1989.



### **2 M€ d'investissement**

Ainsi, sa société a acquis 2 hectares de terrain sur la zone Ouest Park, à côté de [Posson Packaging](#), pour y développer son activité de réparation, recyclage et gestion de parc de palettes en bois. Une installation à 2 M€ qui devrait amener le recrutement de 10 à 15 personnes sur place dès cette année, pour un démarrage d'activité planifiée pour septembre prochain. « Sablé va soulager nos agences de l'Ouest. Avec l'activité déjà traitée sur cette zone, on vise 2 M€ de chiffre d'affaires en année 1 », précise Didier Burban qui compte atteindre un volume d'affaires de 4 M€ en vitesse de croisière, pour 20 à 30 salariés.

A lire également : [Burban Palettes. 2 M€ pour un second site à La Chevrolière](#)